

ABSTRAK

Qowwi Fuadi Rohman, 12101193001, Perlindungan pada Anak Di bawah Usia 18 Tahun Terhadap Penjualan Rokok Di Tinjau dari Peraturan Pemerintah Nomor 109 Tahun 2012, Progam Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Abd, Khair Wattimena, M.H.
Kata Kunci : Pelindungan Anak, Rokok, PP Nomor 109 Tahun 2012

Kebiasaan anak di bawah usia 18 tahun mengonsumsi rokok di Desa Sidowarek Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang terjadi dikarenakan penjualan rokok di Desa tersebut dilakukan secara bebas, hal ini mencederai PP Nomor 109 Tahun 2012 tentang Pengamanan Bahan Yang Mengandung Zat Adiktif Berupa Produk Tembakau. Minimnya upaya pencegahan dan perlindungan dari pihak berwenang atau pelaku usaha membuat prelevansi anak mengonsumsi rokok terjadi.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Perlindungan kepada anak di bawah usia 18 tahun terhadap penjualan rokok di Desa Sidowarek Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang?; 2) Bagaimana perlindungan terhadap tindakan penjualan rokok pada anak dibawah usia 18 tahun ditinjau dari PP Nomor 109 Tahun 2012 di Desa Sidowarek Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang?; 3) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap tindakan penjualan rokok pada anak di bawah usia 18 tahun di Desa Sidowarek Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian hukum empiris dan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Pada teknik analisa data dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif yaitu kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Perlindungan kepada anak di bawah usia 18 tahun dalam mengonsumsi rokok di Desa Sidowarek Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang masih terdapat beberapa masalah, seperti tidak ada sistem penjualan dalam konteks rokok dari pelaku usaha untuk menunjukkan Kartu Tanda Penduduk agar mengetahui bahwa anak tersebut sudah cakap umur membeli rokok. 2) Ditinjau dari PP Nomor 109 Tahun 2012 perlindungan pada anak mengonsumsi rokok dapat dilakukan pencegahan dengan menertibkan dan melaksanakan aturan Peraturan Pemerintah Nomor 109 Tahun 2012 dan Peraturan Bupati Jombang Nomor 18 Tahun 2012 Tentang Kawasan Tanpa Rokok. 3) Ditinjau dari hukum Islam penjualan rokok memiliki 2 garis besar pandangan hukum yaitu haram dan makruh.

ABSTRACT

Qowwi Fuadi Rohman, 12101193001, Protection of Children Under the Age of 18 Against the Sale of Cigarettes in Review of Government Regulation Number 109 of 2012, Sharia Economic Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Legal Sciences, State Islamic University of Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Abd, Khair Wattimena, M.H.
Keywords: Child Protection, Cigarettes, Government Regulation Number 109 of 2012

The habit of children under the age of 18 years consuming cigarettes in Sidowarek Village, Ngoro District, Jombang Regency occurs because the sale of cigarettes in the village is carried out freely, this violates PP Number 109 of 2012 concerning Safeguarding Substances Containing Addictive Substances in the Form of Tobacco Products. The lack of prevention and protection efforts from the authorities or business actors makes the relevance of children consuming cigarettes occur.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the protection of children under the age of 18 years against the sale of cigarettes in Sidowarek Village, Ngoro District, Jombang Regency?; 2) How is the protection against the sale of cigarettes to children under the age of 18 years in terms of Government Regulation Number 109 of 2012 in Sidowarek Village, Ngoro District, Jombang Regency?; 3) What is the review of Islamic law on the act of selling cigarettes to children under the age of 18 in Sidowarek Village, Ngoro District, Jombang Regency?

This research uses empirical legal research methods and qualitative approaches. Data collection techniques with interviews, observation and documentation. The data analysis technique in this study uses descriptive analysis, namely data condensation, data presentation, and conclusions.

The results showed that: 1) Protection for children under the age of 18 years in consuming cigarettes in Sidowarek Village, Ngoro District, Jombang Regency, there are still several problems, such as there is no sales system in the context of cigarettes from business actors to show Identity Cards to know that the child is of age to buy cigarettes. 2) Judging from Government Regulation Number 109 of 2012, protection for children consuming cigarettes can be prevented by regulating and implementing the rules of Government Regulation Number 109 of 2012 and Jombang Regent Regulation Number 18 of 2012 concerning Non-Smoking Areas. 3) Judging from Islamic law, the sale of cigarettes has 2 broad legal views, namely haram and makruh.

تجريدي

قوي فوادي رحمن، 12101193001، حماية الأطفال دون سن 18 عاما من بيع السجائر في مراجعة اللائحة الحكومية رقم 109 لعام 2012، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية للسيد علي رحمة الله تولونغاغونغ، 2023، المشرف: عيد، خير وظيفية، م. ه.
كلمات البحث: حماية الطفل، سجائر، لائحة حكومية رقم 109 لسنة 2012

عادة الأطفال الذين تقل أعمارهم عن 18 عاما يستهلكون السجائر في قرية سيدواريك ، منطقة نجورو ، جومبانج ريجنسي تحدث لأن بيع السجائر في القرية يتم بحرية ، وهذا ينتهك PP رقم 109 لعام 2012 بشأن حماية المواد التي تحتوي على مواد مسببة للإدمان في شكل منتجات التبغ. إن الافتقار إلى جهود الوقاية والحماية من قبل السلطات أو الجهات الفاعلة في مجال الأعمال يجعل أهمية الأطفال الذين يستهلكون السجائر تحدث.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف يتم حماية الأطفال دون سن 18 عاما من بيع السجائر في قرية سيدوفاريك ، مقاطعة نغورو ، جومبانغ ريجنسي؟ (2) كيف يتم الحماية من بيع السجائر للأطفال دون سن 18 عاما وفقا للائحة الحكومية رقم 109 لعام 2012 في قرية سيدواريك ، منطقة نغورو ، جومبانغ ريجنسي؟ (3) ما هي مراجعة الشريعة الإسلامية بشأن فعل بيع السجائر للأطفال دون سن 18 عاما في قرية سيدواريك ، منطقة نغورو ، جومبانغ ريجنسي؟

يستخدم هذا البحث أساليب البحث القانوني التجريبي والنهج النوعية. تقنيات جمع البيانات مع المقابلات والملاحظة والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات في هذه الدراسة التحليل الوصفي ، أي تكثيف البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات.

أظهرت النتائج أن: (1) حماية الأطفال دون سن 18 عاما في استهلاك السجائر في قرية سيدواريك ، منطقة نجورو ، جومبانج ريجنسي ، لا تزال هناك عدة مشاكل ، مثل عدم وجود نظام مبيعات في سياق السجائر من رجال الأعمال لإظهار بطاقات الهوية لمعرفة أن الطفل في سن شراء السجائر. (2) انطلاقا من اللائحة الحكومية رقم 109 لعام 2012 ، يمكن منع حماية الأطفال الذين يستهلكون السجائر من خلال تنظيم وتنفيذ قواعد اللائحة الحكومية رقم 109 لعام 2012 ولائحة جومبانغ ريجنسي رقم 18 لعام 2012 بشأن مناطق عدم التدخين. (3) انطلاقا من الشريعة الإسلامية ، فإن بيع السجائر له 2 آراء قانونية واسعة ، وهي الحرم والمكروه.